

## Citigroup: Producción petrolera de Venezuela caerá 200.000 barriles en 2016

Autor Administrator

Friday, 13 de May de 2016

Modificado el Thursday, 12 de May de 2016

Hay consenso entre bancas de inversión y firmas consultoras en el área energética que será inevitable una caída en la producción petrolera de Venezuela este año, pero las discrepancias ahora están planteadas en la magnitud que tendrá ese descenso en 2016.

El director gerente del área de investigación de commodities o materias primas de Citigroup, Edward Morse, se refirió a este declive durante la conferencia "Mercado petrolero: precios, estrategias de producción y su impacto en Venezuela" realizado en marco del Caracas Energy Forum en la sede del Instituto de Estudios Superiores de Administración.

Indicó que si bien la producción general de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) aumentará este año, de los 12 miembros hay tres que tienen una tendencia contraria al resto de las naciones.

El riesgo a la caída en la producción lo presentan Venezuela, Nigeria y Argelia, que podrá afrontar una disminución debido a la ausencia de inversión, inestabilidad política y malestar social en medio de un entorno de bajos precios del crudo, dijo Morse durante el evento organizado por el IESA, el Consejo Nacional de Promoción de Inversiones (Conapri) y la firma Global Business Consultants. "La producción petrolera de Venezuela podrá caer 200.000 barriles al día este año", acotó.

El pronóstico del Citigroup indica que la caída continuará en 2017 porque no se perciben cambios en el entorno de inversión que existe en Venezuela, de acuerdo a los datos mostrados durante la conferencia.

Esta cifra indica un menor volumen al señalado por la firma IPD Latinamerica, que en su reporte de principios de mayo advirtió que el escenario pesimista para Venezuela indica una caída de la producción de 500.000 barriles diarios lo que implica un descenso a un nivel de 2,1 millones de barriles. Sin embargo, el informe de IPD también se señaló como escenario optimista que la producción se ubique en un promedio de 2,62 millones de barriles al día dependiendo si se agilizan los planes de inversión sobre todo en las empresas mixtas.

El presidente de la firma GBC, Alberto Cisneros, durante su participación en la conferencia manifestó que no comparte el nivel de descenso de la producción que señalan IPD Latinamerica y Citigroup pero sí manifestó su preocupación debido a que no se logra frenar el descenso.

Hay un reconocimiento oficial de la caída de la producción, si vemos las cifras que el propio Gobierno está suministrando a la OPEP, dijo el representante de GBC. "Desde hace unos años se viene registrando un descenso progresivo pero gradual. Nuestros números indican que podrá ser de 50.000 barriles diarios", añadió.

Insistió en la necesidad de una mayor apertura a la inversi3n privada, reducci3n de la carga impositiva y una resoluci3n del tema cambiario con el fin de reducir los costos de producci3n que seg3n dijo est3n entre 13 y 20 d3lares por barril. Tambi3n mencion3 que existen otros aspectos que deben mejorarse como la carencia de recurso humano y que no se haya dispuesto un mayor control operacional de las empresas mixtas con PDVSA por parte del socio extranjero. "Si se quiere aumentar la producci3n, hay que cambiar la mentalidad", sentenci3 Cisneros.

<http://www.petroguia.com/pub/article/citigroup-producci%C3%B3n-petrolera-de-venezuela-caer%C3%A1-200000-barriles-en-2016>